

y atrae. De costumbres netamente religiosas, antes que todo y sobre todo, creía un deber y era su gloria concurrir hasta donde le era posible, con su acción personal y pecuniaria, al fomento de nuestra Santa Religión. La Iglesia parroquial de San Esteban de Granollers le tuvo como celoso obrero por muchos años. Dios haya acogido en su santa gloria al señor Molina, ciudadano valiente e hidalgo, sencillo y fervoroso católico.

A su familia, especialmente a sus hijos muy amigos nuestros, don Domingo y doña Asunción y a su hijo político el doctor don Juan Espasa, damos nuestro más sentido pésame y nos asociamos a sus plegarias por el eterno descanso del ilustre patricio. R. I. P.



Fábrica "La Jacinta"

Accidente del trabajo

El día 6 del presente pudo ser fatal para nuestro amigo y bienhechor D. J. Espiguler que con su cuñado D. J. Avellana han montado, con moderna perfección, la harinera Jacinta.

En un momento de libre descanso púsose en la sierra para relevar al operario que corta la madera que alimenta la caldera del motor.

Por uno de aquellos descuidos no raros entre los que pasan el día entre volantes y poleas, desviósele la sierra cortándole un dedo de la mano izquierda.

El accidente, con ser grave, pudo, no obstante, ser mayor, siendo providencial que no perdiera varios dedos y aun la mitad de la mano.

S. Antonio quiso recompensar a su devoto, con librarle de una mayor desgracia.

Lamentamos el percance sufrido por nuestro amigo y rogamos al Santo le conceda perfecta curación para que pueda volver pronto al trabajo y satisfacer los deseos de su numerosa clientela.